



Unser Leitbild

(23.06.2009)

Das Geburtshaus stellt als Alternative zur Klinik- und Hausgeburt ein Angebot für Frauen und Eltern dar, die sowohl medizinische Sicherheit als auch „Privacy“, also eine persönliche, geschützte Atmosphäre, und eine individuelle, wertschätzende Begleitung suchen.

Bei regelmäßigen Informationsabenden können sich Schwangere und Eltern ein umfassendes Bild von den Hebammen und dem Haus machen, um sich bewusst entscheiden zu können.

Die vielfältigen Angebote des Geburtshauses ermöglichen es den werdenden Eltern, die Zeit der Schwangerschaft bewusst und individuell zu erleben und um sich auf die Geburt optimal vorzubereiten.

Für die zwei Hauptpersonen, Mutter und Kind, unter Einbeziehung der Partner und Partnerinnen sowie der Geschwisterkinder und Begleitpersonen, nehmen wir uns viel Zeit und sind da, wenn sie uns brauchen.

Wir respektieren persönliche Grenzen und orientieren uns an Ihren Wünschen und Bedürfnissen.

Unsere Ziele sind das Wohlergehen von Mutter und Kind vor, während und nach der Entbindung, sowie Hilfestellung bei der Einbindung in ein soziales Netz durch z.B. das Vermitteln von weiteren Informationsquellen oder Beratungsstellen.

Die Eigenverantwortlichkeit als freiberufliche Hebamme stellt hohe Anforderungen an die Persönlichkeit. Liebe zum Beruf und ein hohes Maß an Verantwortungsbewusstsein und Zuverlässigkeit setzen wir voraus; Fachkompetenz, ständige Weiterbildung, Erfahrungsaustausch im Team und Kollegialität sind Bedingungen, die das Geburtshaus an alle Hebammen stellt, um eine optimale Arbeitsqualität für unsere Frauen und Familien zu gewährleisten.

Jede Hebamme ist für den guten Ruf des Hauses mit verantwortlich.

Das Geburtshaus hat sich im Gesundheitssystem vor Ort einen sicheren Platz erarbeitet und muss sich durch relevante Kostendeckung selbst tragen. Dabei sind die ausgezeichnete Kundenfreundlichkeit und die sorgfältige Geschäftsführung zwei Wege zu einem gemeinsamen Ziel: die Alternative zwischen Klinik- und Hausgeburt.

Gleichzeitig stellt der Arbeitsplatz eine Alternative für Hebammen dar, die sowohl die Freiberuflichkeit und Eigenverantwortung wählen, aber auch bereit sind, sich unter dem Dach des Geburtshauses in ein Team einzubinden.

Das Geburtshaus hat sich für Frauen und Familien und für Hebammen über viele Jahre bewährt und entwickelt sich ständig weiter.